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高校生、在学生のみなさんへ
小さなことでも、興味を持ったことを

大切にして欲しいです。そこから何かが
生まれます。今は何の役に立つのかわか
らないようなことでも、意外なところで
役立つこともあります。何でも一度は
チャレンジしてみる気持ちが大切です。

今の仕事は？
食品中の添加物の分析をしています。

食品科学科に入学したきっかけは？
生きていくために欠かすことができない

“食”について学ぶことは、将来きっと役
に立つと思い、食品科学科を志望しました。

大学で学んだこと、良かったことは？
食の安全に関する授業を受けて、検査機関で働きたいと思うようにな

りました。それで検査機関への就職実績のある食品衛生学教室で卒業論
文の研究をすることを選びました。食品分析に関する基礎知識と技術を
一通り勉強でき、それが今の仕事で役に立っています。また、今でも相
談に乗ってくれる先生や友人に出会えたことは、私の大切な宝です。

在学中に抱いた夢をかなえ、今は
最前線で食の安全を守っています。


